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 ひのくま SST 倶楽部 保育士体験 

７月３０日(火)日隈子ども園で保育士体験をさせてもらいました。この日はとても暑い日でした

が、日隈子ども園の園児は元気いっぱい！！いつも元気なひのくま SST 俱楽部のみんなも、少し

圧倒されていました。子ども園に到着したときは、小さい子のお世話に少し緊張した様子でした

が、園児から笑顔をもらい、一緒に楽しむことが出来ました。日隈子ども園を卒園した児童も多く

参加しており、懐かしい先生たちにも、少しお兄さん、お姉さんになった様子を見せることが出来

たと思います。参加者からは、「小さい子が笑いかけてくれてうれしかった！」「子どもたちのお世

話をする先生たちはすごい」などと感想が出ていました。とても貴重な体験でした！ 

 ひのくま SST 倶楽部 SUP 体験 

８月１７日(土)、庄手川で SUP 体験を行いました。講師は Re:ver.river（リバリバ代表杉森良美

氏）の皆さんにお願いし、２つのグループに分け、「SUP 体験」と「水の安全教室」を行いました。 

初めて体験をした人は、怖がりながらゆっくりと進んでいましたが、慣れるにつれてとても上手

に進めるようになりました。何度か SUP を経験したこともある参加者は、すぐにボードに立ち、

水面を気持ちよさそうに漕いでいました。１０人程乗れる BIGSUP にのって楽しんだりもしまし

た。また、安全教室では、水の大切さと怖さを丁寧に教えてもらいました。 

参加者が一番楽しんでいたのは、川での水遊び！飛び込んだり、プカプカと浮いたり、豊かな川

の流れを楽しんでいました。キレイな川をみんなで守っていきたいですね♪ 
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人口：4，0２５人  世帯数：1，8７８世帯 
自治会名 人口 世帯数  自治会名 人口 世帯数  自治会名 人口 世帯数 

亀川町 1,003 人 438 世帯  堀田町 345 人 179 世帯  大和町 188 人 99 世帯 

日ノ隈町 616 人 237 世帯  亀山町 100 人 52 世帯  中央通２丁目 181 人 103 世帯 

中釣町 818 人 349 世帯  本庄町 224 人 127 世帯  中央通３丁目 180 人 96 世帯 

中ノ島町 269 人 143 世帯  三隈町 101 人 55 世帯  
日田市 HP より 

  令和 6 年７月３１日現在 
 

 日隈校区の人口・世帯数 

９月 １日(日) 日隈校区親善体育大会 

１０日(火) あいさつ運動 

１４日(土) ひのくま SST 倶楽部 

１８日(水) 料理教室 

２０日(金) 日隈地区健康診断 

21 日(土)～３０日(月) 秋の全国交通安全運動 

日隈っ子夏の体験教室 カレー作りに挑戦！ 

 公民館・地区の行事予定 

 ７月３１日(水)に、日隈放課後児童クラブの子どもたちが公民館にやってきました。夏休みの体

験活動として、カレー作りに挑戦しました。教えてくれるのは日隈地区の食推協の皆さんです。 

子ども達はグループに分かれ、料理に挑戦 

しました。参加児童は１年生と２年生がほと 

んどで、包丁なんか持ったことが無いという 

子もいます。ドキドキしながらも、先生方の 

話をしっかりと聞いて、一生命に料理をして 

くれました。 

頑張って料理してくれたので、とっても 

おいしいカレーライスができあがりました。 

食推協の皆さん、ありがとうございました。 

 ひのくま SST 俱楽部 科学の遊び・実験フェスタ 

 ８月８日(木)パトリア日田で「第１４回ひた科学の遊び・実験フェスタ」が開催され、ひのくま

SST 俱楽部のみんなも参加しました。公民館に集まった後はみんなで歩いてパトリアまで行きま

した。パトリアでは「空気ほう」の体験や「発泡スチロールでスタンプ作り」、プラネタリウムな

どがあり、みんな目を輝かせて参加していました。 

様々な体験をすることで、「なぜ？」や「そうなんだ！」といった色々な「気づき」があります。

参加したみんなにはそういう「気づき」を大切にしてもらえるといいなと思いました。 


